ACCIONES DEL COPAC EN DEFENSA DE

LOS COLEGIADOS, DE LA CULTURA JUSTA Y DEL REPORTE

SEPTIEMBRE-NOVIEMBRE 2021

INCIDENCIAS

OCTUBRE-DICIEMBRE 2021

ASESORAMIENTO

técnico y profesional a los dos colegiados afectados, finalmente despedidos, tras el reporte de estas incidencias de seguridad operacional

FEBRERO 2022

PERITAJE

Realización de un peritaje sobre las circunstancias operacionales

MARZO 2022

PRESENCIA MEDIÁTICA

Divulgación entre los medios de comunicación del caso en defensa de la Cultura Justa y del reporte como garantes de la seguridad de los pasajeros en vuelos en la compañía Canair durante la erupción de La Palma. Dos colegiados reportan dichas deficiencias y sufren presiones por cumplir la normativa

1 DE FEBRERO 2022

INTERLOCUCIÓN CON LA ADMINISTRACIÓN

Contacto inicial al más alto nivel con la Agencia Estatal de Seguridad Aérea y la Dirección General de Aviación Civil para poner en su conocimiento los hechos

24 DE FEBRERO 2022

DENUNCIA

Elaboración y registro de una denuncia del COPAC sobre las irregularidades de seguridad aérea en la compañía Canair, a solicitud de AESA como única opción para actuar por parte de la autoridad aeronáutica

MARZO 2022

CONTACTOS POLÍTICOS

Contactos con todos los grupos parlamentarios para exponer la gravedad de los hechos y solicitar medidas legislativas que eviten este tipo de situaciones, que atentan directamente contra la profesionalidad de los colegiados, la seguridad aérea y la Cultura Justa



DE LA AVIACIÓN COMERCIAL